

Main-Echo 10. April '13



»Moonwalker« mal ganz anders ... Foto: privat

## Crazy Wolfi und die verrückte Stunde

**ASCHAFFENBURG.** Vor kurzem hatten die Schüler der Kolpingschule Aschaffenburg die beste Sportstunde ihres Lebens. Mit Recht nannte sie sich »Die total verrückte Sportstunde«, denn der Sportpädagoge Wolfgang Richter, genannt Crazy Wolfi, hatte jede Menge verrückter Sachen in seinem gelben Schulbus angeschleppt. Zu cooler Musik wurde aufgewärmt. Bei Breakdance und Moonwalk war Koordination gefragt. Begeistern konnten sich die Kinder auch für den schnellsten Hip-Hop-Tanzkurs der Welt, den Kung-Fu-Panda und die hitverdächtigen Xlider. Außer Tanzen und Bewegen übte Wolfi mit ihnen unter anderem den Trick, wie man mit »Ooh Baby« erreicht, dass man länger aufbleiben darf. Aber restlos überzeugt waren alle vom topaktuellen »Gangnam-Style«. Nach der wirklich Schweiß treibenden Angelegenheit wusste jedes Kind, dass Crazy Wolfi seinen Namen nicht umsonst hat.

*Jimmy, Noah, Timo G.,  
4b, Kolpingschule Aschaffenburg*